



Nicht jedes Fahrrad ist für jeden Menschen geeignet. Aber kein Problem! Auf dem Fahrradmarkt gibt es eine riesige Auswahl. Hier wird garantiert jeder fündig. Es gibt Rennräder für ehrgeizige Sportler, Cargo-Bikes für moderne Familien, E-Bikes für Kinder und Fahrräder ganz ohne technischen Firlefanz. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann ist bei der Eurobike in Friedrichshafen und hat sich drei ganz unterschiedliche Fahrräder für uns angeschaut.

**Anmoderation:**

Nicht jedes Fahrrad ist für jeden Menschen geeignet. Aber kein Problem! Auf dem Fahrradmarkt gibt es eine riesige Auswahl. Hier wird garantiert jeder fündig. Es gibt Rennräder für ehrgeizige Sportler, Cargo-Bikes für moderne Familien, E-Bikes für Kinder und Fahrräder ganz ohne technischen Firlefanz. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann ist bei der Eurobike in Friedrichshafen und hat sich drei ganz unterschiedliche Fahrräder für uns angeschaut.